
Die Gemeinde Holzdorf wird diesen Beschluss durch 

Aufstellung mehrerer großer Banner bekräftigen! 

 

Laternenumzug: 

Der Laternenumzug der Gemeinde findet am Samstag, 

06.11.2021 18:00 h statt- Start in Holzdorf, Dorfstr.7 bei 

Familie Daniel; Gern wegen der Sicherheit in die Auffahrt oder 

auf die Grünfläche stellen!!! 

 

Fackellauf zum Sonnenberg: 

Am Freitag, 03.12.2021 um 19:00 h findet ein Fackellauf 

zum Sonnenberg statt, durchgeführt durch die Freien Wähler 

Holzdorf. Start bei Familie Knuth, Hof in de Wisch, Dorfstraße  

39A – Fackeln werden gestellt!! 

  Jeder ist herzlich willkommen!!! 

 

  ------------------------------------- 

 

Das war das 10. Mitteilungsblatt der Freien Wähler Holzdorf! Wir 

hoffen, dass wir die relevanten Themen unserer Gemeinde 

verständlich für Sie zusammenfassen konnten und dass alle 

Haushalte einen Flyer erhalten haben. Gern nehmen wir oder 

einer der Gemeindevertreter Ihre Anregungen, Ideen, Missstände 

und Anmerkungen an! 

Unseren Bürgermeister Jens- Uwe Green können Sie unter der 

Mobilnummer 0176 5083 9927 erreichen! 

 

Wir verabschieden uns nun - bleiben Sie bitte weiterhin alle 

gesund!!!! 

 

Herzliche Grüße, Ihre   

 

 
 

 

 

 

Liebe Bürger der Gemeinde Holzdorf! 

 

Der Herbst ist schon mit viel Regen und Stürmen eingetroffen,  

die Felder sind weitestgehend abgeerntet, die neuen Saaten 

ausgebracht. Nun erwarten wir die dunkle Jahreszeit mit 

hoffentlich vielen Laternenlichtern und endlich auch wieder 

kleinen Treffen mit Freunden und Nachbarn! 

Wir möchten heute darüber berichten, was in den letzten 

Monaten in unserer Gemeinde geschehen ist, damit Sie auf 

dem Laufenden bleiben! Scheuen Sie sich nicht, bei Fragen 

hierzu einen der Gemeindevertreter anzusprechen! 

Hier für Sie eine Zusammenfassung der aktuellen Themen der 

Gemeinde Holzdorf: 

Am 07.09.21 fand eine öffentliche Sitzung des Bau- und 

Wegeausschuss im Gasthof Blumenthal statt, am 13.09.2021  

eine öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung, ebenfalls im 

Gasthof Blumenthal. 

 

 



Freiwillige Feuerwehr: 

Die Freiwillige Feuerwehr Söby- Holzdorf hat den Antrag an die 

GV gestellt, das ausgediente Feuerwehrfahrzeug einer Gemeinde 

im Überschwemmungsgebiet Ahrtal zu spenden.  

 

Unsere Feuerwehr sucht dringend neue aktive 

Feuerwehrleute!!! Melde Dich beim Gemeindewehrführer 

Burkhard Nielsen (Tel.2758) oder unserem Bürgermeister 

Jens- Uwe Green (Tel. 0176 5083 9927)!!!  

 

Volkstrauertag: 

Am Sonntag d. 14.11.2021 findet im kleinen Rahmen eine 

Kranzniederlegung mit einer Abordnung der Feuerwehr an beiden 

Ehrenmälern satt. Es ist jeder herzlich eingeladen, daran 

teilzunehmen!!  Erste Kranzniederlegung ist um 09:30h am 

Ehrenmal Söby!! 

 

Breitbandausbau:  

Die Schleswiger Stadtwerke werden den Ausbau der Glasfaser in 

unserer Gemeinde bis zum Jahresende beendet haben. 

 

Knickpflege: 

Wie in den Vorjahren wird die Gemeinde wieder gemeinsam mit 

den Landwirten die Knickpflege zur Verkehrssicherung 

durchführen. Ansprechpartner ist Manfred Ost, Bau- und 

Wegeausschuss. 

 

Bauen in der Gemeinde Holzdorf: 

Wie schon im vorigen Flyer angekündigt, beabsichtigt die 

Gemeinde, den Wohnungsbau weiter zu entwickeln und hat dazu 

die Kapazitäten der Schmutz- und Regenwasseranlage prüfen 

lassen. Diese lässt etwa weitere 135 Einwohner zu. Nun wurde 

ein Planungsbüro beauftragt zu prüfen, wo in den einzelnen 

Ortsteilen  eine Lückenbebauung möglich wäre.  

Bitte bei Interesse oder Fragen hierzu gerne bei einem der 

Gemeindevertreter oder beim Bürgermeister Herrn Green 

melden, so könnten  Wünsche ggf. berücksichtigt werden! 

Für die anschließend noch freien Kapazitäten beabsichtigt die 

Gemeinde, ein Neubaugebiet auszuweisen. 

 

Solar- Freiflächenanlage: 

Im letzten Flyer hat Herr Kellinghusen den Betrieb einer solchen 

Solaranlage vorgestellt.  

Das Land Schleswig- Holstein wird hierzu voraussichtlich Anfang 

des nächsten Jahres Vorgaben veröffentlichen. Danach 

beabsichtigt die Gemeindevertretung, eine 

Einwohnerversammlung abzuhalten, um das Projekt und 

mögliche Verfahrensschritte genauer vorzustellen und auch die 

Einstellung der Einwohner dazu zu hinterfragen. 

 

Verschönerung der Ruhebänke: 

Rüdiger Reimers wird sich gemeinsam mit dem Bau- und 

Wegeausschuss um die Auswahl der Standorte für Sitzgruppen 

kümmern bzw. vorhandene Ruhebänke restaurieren und 

Angebote dazu einholen. 

 

Erhalt der Imland Klinik Eckernförde: 

Ein Thema, das uns alle betrifft und über das seit einiger Zeit 

auch in den Medien eingehend berichtet wird! Es geht um die 

wohnortnahe medizinische Versorgung der gesamten Region 

Schwansen, auch der Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde 

Holzdorf! Viele Bürger aus unseren Reihen oder deren Angehörige 

sind dort beschäftigt, viele wurden bereits nach einem Unfall oder 

bei Krankheit in der Imlandklinik Eckernförde versorgt!! 

Unsere Gemeindevertretung hat einstimmig beschlossen, sich für 

den Erhalt der Klinik Eckernförde einzusetzen!!! 

Sie hat sich als Rendsburg abgewandte Umlandgemeinde 

sinngemäß der Resolution der Stadt Eckernförde angeschlossen. 

 


